

ボランティア講座 笑顔をふやす取り組み 「“フードバンク”を知ろう」を開催しました！



令和4年12月10日(土)に、きょうとフードセンター(京都府社会福祉協議会)原伸子氏、青谷学園 宮西 裕子氏をお招きして、フードバンクについてボランティア講座を開催しました。当日は20名の市民の方にご参加いただきました。講座ではフードバンクについて、京都府や城陽市で行われている取り組みや実例を交えながら、フードバンクの仕組みや役割等をご説明いただきました。

研修後には、参加者の皆様から「分かりやすく、フードバンクをよく理解できた」「何か協力が出来たらと思った」や「子ども食堂でボランティアをしたい。情報を教えてほしい」等のご意見や問い合わせを複数いただきました。

フードバンクやボランティアに興味ある方が活動始めるための一歩を踏み出していただけるきっかけが作れたのではないかと感じています。

ボランティアフェスティバル in 城陽 ポスター展示

市民の方々が福祉ボランティア活動を知っていただき、活動に興味を持っていただくきっかけ作りを目的とした取り組みです。

令和元年度までは、福祉センターで城陽市社会福祉協議会に登録するボランティア団体の紹介や体験コーナーの設ける等の催しをしていましたが、新型コロナウイルス感染拡大の影響により、今年度は

- 福祉センター玄関や道側の窓に登録ボランティア団体のポスター展示
 - 城陽市社会福祉協議会窓口横に福祉ボランティア啓発ブースの設置
- 下記の日程で実施することとなりました。

福祉ボランティア活動を知る機会、是非ご覧ください！

日時：令和5年2月6日(月)～2月19日(日)

場所：城陽市立福祉センター玄関、社会福祉協議会窓口横



福祉ボランティア募集中！ 興味のある方はこちらまでご連絡ください

城陽市社会福祉協議会【担当：古閑】(住所：京都府城陽市寺田東ノロ17)

電話：0774-56-0909 FAX：0774-56-2800

E-mail：koga@jyoshakyo.or.jp



令和5年2月号発行 ボランティアだより

—発行— 社会福祉法人
城陽市社会福祉協議会

京都府城陽市寺田東ノロ17

TEL (0774) 56-0909

FAX (0774) 56-2800



！！ 開催します ！！



ボランティア入門講座 「～あの人の幸せを 私の幸せに～ ボランティアはじめてみませんか？」

老若男女問わず誰でも参加でき、地域や他者のために、またご自身の生きがいとなるのが、ボランティア活動の魅力です。

ボランティアを通じて、新しいつながりや生きがい・やりがいをみつけませんか？

- 【日にち】 令和5年3月14日(火)
- 【時間】 10:00～12:00
- 【場所】 城陽市立福祉センター 1階ホール
- 【講師】 大阪ボランティア協会 市居 利絵氏
- 【対象】 城陽市内在住の方でボランティア活動を始めた市民
ボランティア活動に関心のある方または活動中の市民
- 【参加費】 無料
- 【定員】 30名(定員になり次第締め切り)
※事前申し込みが必要です。
- 【受付開始】 2月16日(木)より受付を開始します。
- 【申込み先】 城陽市社会福祉協議会
- 【電話番号】 0774-56-0909

お気軽に
ご参加ください



※新型コロナウイルス感染拡大の影響により、やむを得ず中止となる場合があります。

城陽市手話サークルめだか 善行表彰 銅賞受賞



城陽市手話サークル めだかが善行表彰 銅賞（社会福祉種別）を受賞されました。

この賞は、一般社団法人 日本善行会より、各種社会福祉施設に居住する者又は社会的弱者に対する慰問、激励、介護、その他の各種奉仕活動、若しくはこれらの者に対する金品の寄付等によって社会福祉に尽くした行為をした個人、団体が対象となるものです。

1月12日（木）定例会の前に表彰授与式が行われ、城陽市より祝辞が添えられました。

城陽市手話サークルめだかの皆様、おめでとうございます！！



城陽手話サークルてまり 緑綬褒章祝賀会



令和4年11月24日（木）福祉センターホールにて城陽手話サークルてまり 緑綬褒章祝賀会が開催されました。

祝賀会では、奥田敏晴市長、城陽市社会福祉協議会 鈴鹿会長、城陽ろうあ協会 陰地会長、城陽ボランティア連絡協議会 中村会長より祝辞が添えられ、京都聴覚言語障害者福祉協会 篠田あゆみ様より記念講演が開かれました。

城陽手話サークルてまりの皆様、おめでとうございます！！



古川校区社協「ひみつの広場」でやきいもパーティー



令和4年12月11日（日）古川校区社協主催でやきいもパーティーが開催されました。場所は「ひみつの広場」。古川校区社会福祉協議会が令和4年3月から整備を始められた農園サロンです。外出の機会が減る中、密にならず（非密）集える取り組みです。

当日は穏やかな気候の中で、美味しい焼き芋を食べながら歓談されたり、みんなで体操される等、楽しい一時を過ごされていました。

介護支援サークルやわらぎ 「やわらぎサロン開催」



令和5年1月13日（金）今年度3回目の「やわらぎサロン」が開催されました。

やわらぎサロンは、要介護者とその家族の方の悩みを聞いたり、交流を通して日頃の介護疲れを癒していただく機会として、介護支援サークルやわらぎにより開催されています。

今回は、あやめサークルによる大正琴と、マジックのアトラクション。参加者は素敵な音色やマジック、参加者同士やサークルメンバーとの会話を楽しみ、心のリフレッシュをされていました。



令和4年度福祉ふれあいまつり ポスター展示会



令和4年11月、第32回福祉ふれあいまつりポスター展示会が開催されました。

より多くの市民の方々に「福祉」にふれていただく機会として、平成30年度までは文化パーク城陽で開催していましたが、新型コロナウイルスの影響により、ポスター展示会の形になり、今年度で3回目となります。

今年度も前年度と同様、アル・プラザ城陽（17日・18日）とイズミヤ大久保店（19日・20日）の2つの会場で開催しました。当日は、55団体のポスターが展示され、障害福祉サービス事業所の手作り製品の販売会も同時に行われました。

また、新たな取り組みとして城陽ボッチャ協会の皆様に協力をいただき、イズミヤ大久保店ではパラスポーツ「ボッチャ」の子ども体験スペースを設置しました。

今年度は4日間で、昨年度の600名を大きく上回る800名の方にご来場いただき、展示されているポスターやチラシを通して市内で活動する福祉団体の取り組みについて知っていただくことができ、また、ボッチャ体験では友達や家族で競技を楽しむ姿が沢山みられました。

ご協力や参加いただいた皆様、ありがとうございました。

●アル・プラザ城陽●



●イズミヤ大久保店●

